



Entrevista / Hamlet García (Diputado – Morena)

“El 23 de diciembre el Tribunal había tomado una primera determinación, había emitido una primera sentencia en la que ordenó que fuéramos más detallados en el tema de paridad, nosotros buscábamos un diálogo con el Tribunal para evitar estos rebotes innecesarios. Desde esa sentencia del 23 de diciembre el Tribunal pudo haber determinado que la presidencia (del INE) era para mujeres, esto le habría dado la oportunidad a cientos o miles de ciudadanas mexicanas de postularse a la presidencia del Instituto. Lo lamentable es que tome esta determinación a 30 horas del cierre de la convocatoria. Me parece que es una falta de cordialidad hacia el Comité Técnico, que es el encargado de conducir este proceso hasta la elaboración de las quintetas finales, ellos ya están sobre este trabajo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AltcaclFhw9qjUU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213164&parId=75F18D3264FEE48F%213151&o=OneUp>